

## Fondo de Solidaridad Palmero

Editado por Fedepalma, con base en el video presentado durante el XLVIII Congreso Nacional de Cultivadores de Palma de Aceite.

FEDEPALMA

En momentos como los que Colombia y el mundo están viviendo, la solidaridad es clave para el resurgir de las comunidades. Es por eso que, desde Fedepalma, en representación del sector palmero colombiano, se ha liderado la creación del Fondo de Solidaridad Palmero, una iniciativa que ha unido esfuerzos para ayudar a quienes más lo necesitan.

Se sigue trabajando desde el campo, comprometidos con la seguridad alimentaria, salud y bienestar de los colombianos, y es por eso que el Fondo de Solidaridad Palmero ha contribuido con la atención de las comunidades palmeras. A través de esta iniciativa se ha venido trabajando desde tres diferentes frentes:

la creación de una cuenta especial con el fin de recibir y canalizar donaciones en dinero, la donación de más de medio millón de litros de aceite con la colaboración de extractoras y refinadoras, y donaciones directas en especie en las zonas palmeras, por parte de empresas, productores y fundaciones sociales de la agroindustria.

Específicamente, en la cuenta especial se han recibido aportes superiores a los \$ 353 millones que han permitido apalancar recursos por más de \$ 380 millones adicionales, de palmeros y fundaciones palmeras para cofinanciar iniciativas, contribuyendo así, a la solución de necesidades prioritarias en salud, en

las distintas zonas productoras, la cuales están encaminadas al apoyo de toma de pruebas COVID-19, adecuación y dotación de hospitales y centros de salud, donación de una ambulancia y la instalación de una nueva unidad médica de apoyo a un centro de salud. Se entregaron *kits* con elementos de bioseguridad para la Fuerza Pública en las distintas zonas palmeras

como gesto de agradecimiento por brindar seguridad permanente a las comunidades. En la medida que el Fondo cuente con más recursos, se ampliarán las posibilidades de cofinanciar más iniciativas e incidir en beneficio de los entornos palmeros. Aún hay mucho por hacer. Es necesario seguir uniendo esfuerzos para aquellos que más lo necesitan.